

Quillota: donación de múltiples órganos permitió salvar y mejorar vidas de otras personas

La segunda procura multiorgánica de este año 2023 se logró en estos días en el Hospital Biprovincial Quillota Petorca, oportunidad en que, gracias a la generosidad de una familia que respetó la voluntad del paciente, se logró concretar de forma efectiva la procura con lo que usuarios que están en lista de espera de trasplante podrán salir de ésta y tener una nueva oportunidad de sobrevida.

Así lo destacó el Dr. Roberto Contreras Aguilera, Jefe de la Unidad de Pacientes Críticos del Hospital Biprovincial Quillota Petorca, quien realzó la importancia de haber alcanzado la procura de hígado, corneas y ambos pulmones por la complejidad que lleva implícito este procedimiento.

Anuncio Patrocinado



“El procuramiento múltiple de órganos, pero en especial de pulmón tiene criterios muy estrictos, es uno de los tejidos que más especificaciones se necesitan para poder ser trasplantados, y ahí la importancia, porque esto significó, obviamente, generar una ayuda, una mejoría en la expectativa de vida, y una sobrevida en aquel paciente receptor que estaba en lista de espera; así es que estamos muy contentos de haber sido partícipes y haber hecho efectivo este proceso, en el que somos parte de una cadena de lo que significa el procuramiento y la donación de órganos en nuestro país”, sostuvo el médico intensivista.

Cabe destacar que como en todo proceso de procura realizado en el establecimiento trabajaron codo a codo equipos de Unidad de Emergencias, Unidad de Pacientes Críticos,

Quillota: donación de múltiples órganos permitió salvar y mejorar vidas de otras personas

Pabellones y Neurología, en conjunto con el enfermero referente de Procura de Órganos del Servicio de Salud Viña del Mar Quillota en las diversas coordinaciones.

WAVM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Esto fue valorado por el Director del Hospital Biprovincial, Haroldo Faúndez Romero, quien relevó el compromiso y trabajo de los equipos implicados en este exitoso procuramiento de órganos. “Aquí hay que destacar la planificación y coordinación que realizó nuestro equipo de funcionarios, dado que la gran demanda de órganos que existe en este momento, y la reducida oferta, exige que los procedimientos, la logística a realizar sea especialmente rigurosa; y, en ese sentido, un reconocimiento a los equipos de la Unidad de Emergencias, la Unidad de Pacientes Críticos, hay personal de Neurología, de Pabellones que actúan coordinadamente para realizar estos procesos de procura”.

Respeto a la decisión en vida del paciente

Además, los equipos clínicos del Hospital Biprovincial destacaron el hecho de la generosidad de la familia del paciente fallecido, quien ingresó de extrema gravedad a la Unidad de Cuidados Intensivos previo a certificarse su muerte encefálica, al respetar la decisión que él manifestara en vida de querer ser donante de órganos, decisión que hoy se valora dada la escasez de donantes de órganos que posee nuestro país.

Quillota: donación de múltiples órganos permitió salvar y mejorar vidas de otras personas

Según cifras del Ministerio de Salud en nuestro país existen 3 mil pacientes esperando por un trasplante de órganos; y la tasa de donación no supera los 7 donantes cada millón de habitantes por año, lo que nos sitúa dentro de las cifras más bajas en Latinoamérica en esta materia.

Así lo certifica el Dr. Roberto Contreras Aguilera, quien en su rol de Jefe de la Unidad de Pacientes Críticos y Referente de Procura en el establecimiento, llama a tomar conciencia sobre abordar este tema al interior de las familias y como sociedad.

“Lamentablemente, en Chile tenemos una de las tasas más bajas de donación en Latinoamérica, las mortalidades más altas de los pacientes que están en lista de espera que en este minuto, según datos del Ministerio de Salud, son 3 mil personas, son de quienes esperan hígado y pulmón; y lo que vivimos con el paciente que, lamentablemente, le certificamos la muerte encefálica y gracias a la generosidad de la familia y la voluntad respetada del mismo paciente en vida, se pudo hacer efectivo el procuramiento de córneas, hígado y pulmón”, afirmó el facultativo.

Con esta segunda procura múltiple de órganos de este año 2023 el Hospital Biprovincial Quillota Petorca y sus equipos clínicos reafirman el compromiso de enfrentar esta situación crítica que se genera por la carencia de donantes intentando educar a la población respecto de este importante tema.

y tú, ¿qué opinas?